
Intervento di Davide Ferreli
Sindaco di Lanusei

Buongiorno a tutti, 

solo alcune considerazioni molto veloci. Mi ricollego ad alcune cose già dette oggi. È anni che
parliamo sempre delle stesse cose, è anni che non riusciamo a vedere risultati. È altresì vero
che oggi alcune cose le abbiamo dette e sono sul tavolo sperando che diventino operative.
Però occorre maggior coraggio per tradurre in azioni immediate alcune delle cose dette. Qui
ognuno può fare la propria parte. Un errore è stato fatto. 

A mio avviso gli imprenditori sono stati coinvolti in maniera diretta pochissimo, ha ragione
Rocco Meloni.  Allora il primo impegno è questo: nel Progetto in essere, proviamo sin da ora
ad avere un interlocuzione diretta con chi poi potenzialmente potrebbe gestire gli interventi
che abbiamo descritto oggi.

Lavoriamo subito per essere pronti alla “fase 2” in cui gli imprenditori devono avere una voce
più considerata dalla parte politica. Una risposta può arrivare chiedendo tempi certi ad altri
enti che oggi non sono qui. Faccio l'esempio del trenino verde (l'anas etc.). questo deve essere
superato. 

Per una ripresa strategica delle aree interne, che deve essere straordinaria, servono interventi
straordinari. A mio avviso oggi ne abbiamo identificato solo alcuni, ne servono altri,  perchè
solo con la straordinarietà si pone rimedio a una situazione di gravità che è straordinaria. 

Grazie a tutti


